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Klare Kante in Sachen Tengelmann 

„Die BAMH-Fraktion unterstützt ausdrücklich die Wirtschaftsflächeninitiative 

von Dr. Dönnebrink. Aber: Es ist keinem Bürger zu erklären, daß einerseits 

möglicherweise unbesiedelte Gebiete gewerblich erschlossen werden sollen, 

während andererseits ein historisch gewachsenes Industrie – und 

Gewerbegebiet zugunsten von Wohnbebauung umgewidmet werden soll“, so 

der Fraktionsvorsitzende der BAMH-Fraktion, Jochen Hartmann. 

Hartmann kritisierte ausdrücklich die offenbar „devote Haltung“ des 

Verwaltungsvorstandes mit dem Oberbürgermeister gegenüber der Firma. 

Tengelmann zerstreue sich derzeit ohne Rücksichtnahme auf die Mülheimer 

Belange. Für Mülheim bleibe nicht viel übrig. Vor diesem Hintergrund sei es 

nach Auffassung der BAMH-Fraktion nicht geboten, eine besondere 

Liebedienerei gegenüber Tengelmann obwalten zu lassen.“ Die wirtschaftlich 

nutzbare Fläche auf dem Wisoll-Gelände muss komplett erhalten bleiben“. 

Eine Umwidmung werde die Fraktion nicht unterstützen. Denkbar wäre ein 

„KIT-Park“ (Künstliche Intelligenz + Techno), wobei das „T“ auch eine 

Reminiszenz an Tengelmann sein könnte., so Hartmann abschließend. 

 


